

Sitzungsprotokoll vom 16.01.2017

Anwesende Mitglieder: Julia, Dirk, Nathalie, Anna, Corinna, Nina, Johannes, Henriette

Anwesende assoziierte Mitglieder:

Entschuldigte Mitglieder: Samy, Micha, Caro, Erik, Sarah, Tony, Michel

Unentschuldigte Mitglieder:

Gäste: Henrik

Sitzungsleitung: Nathalie

Protokoll: Henriette

Sitzungsbeginn: 20.07

Sitzungsende:

Nächster Sitzungstermin:

Nächste Sitzungsleitung:

Nächste Protokollant_in:

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan

Der FSR ABS ist mit acht von fünfzehn anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll vom 19.12.2016 wird einstimmig beschlossen.

Das Protokoll vom 10.01.2017 lag erst zu spät vor. Der Beschluss wird vertagt.

Postverantwortliche für nächste Woche sind:

POST

- Vorschlag: Jobs ab Mitte Dezember auf Website, Rest auf Homepage
 - o Nathalie
- Samy und andere Info - Lehrämterin lassen sich vom Info – FSR entsenden
- 26.01.17 Gespräch mit der hochschulpolitischen Sprecherin der Grünen → Nathalie geht evtl. hin
- TIM von den Verkehrlern antworten → Henriette antwortet

Institutsrat

- für uns nichts relevantes

Ethik – Treffen

- Meinung zu SOs geändert → Klausuren in Einführungsvorlesungen vertretbar, aufgrund kapazitärer Mängel nicht anders möglich
-

Senat

- TU: 7 Exzellenzcluster benannt, keins aus dem geisteswissenschaftlichen Bereich

Bereichsbildung

- ein Satz über Lehrerbildung an der TU Dresden reinbringen
 - o alle machen sich bis nächste Woche Gedanken!!

- kein Exzellenscluster aus GSW → problematisch!!

ZLSB Studentenvertretung

- nix erwähnenswert

TOP 1: Termine

- DBV – Seminar 13 – 15 Uhr, Sch A 118 → Samy (evtl. Corinna) ist dort
- Treffen zur Studienordnung Ethik 14.30 Uhr: Henriette, evtl. Nathalie
- Treffen Schampus auf dem Campus 18.00 Uhr: Michael, Henrik
- Infoveranstaltung Ref: Samy
- Vorbereitungstreffen Zeller 19 Uhr: Nathalie, Johannes
noch Thema einreichen: Diplom, Doktor, Masterarbeit auch als StexArbeit einreichen?
- Infoveranstaltung Stex: Micha
- StuRa: Jette, Nathalie
- Vernetzungskommission: Nathalie, Johannes, Henrik, Henriette
15.45. Foyer Schumannbau
- nächster Montag: What – Demo → bitte rechtzeitig abmelden, wer dort hinwill

TOP 2: Studierendenanliegen

- BW 1 → in der Studienordnung steht „Prüfungsvorleistung“ dann sollen sie sich dazu auch anmelden
 1. Post in der Lehramtsgruppe → Johannes
- DaF: es gibt ein Formular auf der ZLSB – Seite, da meldet man sich ganz normal an → vermutlich aber nicht zum SoSe möglich
 - Christina Braun = Ansprechpartnerin

- BW – 6 – Seminar: Begründungen wie „nicht kreativ genug“ für Seminararbeiten → wenig Handlungsspielraum für uns er soll Bewertung etc. abwerten → Was war genaue Aufgabenstellung?

TOP 3: Aufgabenverteilung

- Pädagogisches Wochenende
 1. Wer skyppt mit Julian? → Julia fragen, ansonsten Corinna (die sich dann von Julia einweisen lässt)
 2. Anmeldung zum Päd. WE: können wir ein cooles Feature auf unserer Website einrichten?
Nathalie checkt mal aus, was geht (Datenschutz und so)
- Nathalie hat zwei Slack – Channel erstellt: Bufata und Fachschaftsordnung
- Kontakt mit FSR Physik: Jette fragt mal
- Kontakt mit Phil und SLK: Nina schreibt mal Mail
- ESE: was mit Phil und SLK machen (Spieleabend, Filmabend, Grillen)
- Museumsbesuch: Corinna und Micha managen das
- Ausleiheverantwortlicher: Johannes
 1. Formular steht
 2. Kautions = 10 % vom Kaufpreis
- ABSolution: Neuauflage → Nathalie, Corinna, Henriette

TOP 4: Dekantreffen

- Treffen mit Herrn Funke → Email mit Terminvorschlägen
- Fakultätszugehörigkeit
- Bereichsbildung

- es gab noch ein drittes Thema, das muss uns erst wieder einfallen
- Wer möchte noch mit? Henriette, Nathalie

TOP 5: Unilive

- ZLSB (Fr. Berit Schubert) Mail schreiben → Dirk
- Flyer als QR – Code zum Scannen hinlegen

TOP-Vorschläge nächste Sitzung:

Treffen mit Fr. Dr. Reinartz

beim Dekantreffen die FZÜ ansprechen (Anm. von Micha)

Finanzierung PädWE (Anm. von Micha)